Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Le club d'orientation affiche ses objectifs et change de présidence



Lors de l'assemblée générale du Loisir orientation Sanchey, Cyril Joly a annoncé qu'il ne briguerait pas un troisième mandat.

Lors de sa 43^e assemblée générale, le président Cyril Joly a rendu un vibrant hommage au fondateur du club, Alain Joly, récemment décédé, en exprimant le souhait de créer une course d'orientation en son honneur. Un nouveau bureau a également été élu.

Par le passé, l'assemblée générale du Loisir orientation Sanchey (LOS) faisait le plein dans la salle. Aujourd'hui, les choses ont changé, puisque pour cette assemblée 43^e du nom, il y avait une bonne vingtaine de personnes venues assister à ces assises annuelles.

Il appartenait au président Cyril Joly d'ouvrir les débats, ce qu'il faisait avec émotion, rendant un hommage vibrant au fondateur du club, Alain Joly, décédé récemment. « Infatigable durant trente ans à la tête du LOS, ce pionnier a donné ses lettres de noblesse à notre club, formant de nombreux jeunes à notre discipline et permettant au LOS de rayonner au niveau national. » Avant une minute de recueillement, il insistait sur son désir de voir une épreuve de course d'orientation être créée sur le territoire sanchéen en son honneur.

Puis il dressait un bilan de l'année passée, rappelant que l'objectif de la saison était le maintien en Nationale 2 et en Nationale 3 pour les deux formations du LOS. Objectif atteint. Et puis, en VTT, signalons la première place en coupe de France de Damien et Thibaut Arnoux.

Puis il parlait de l'avenir, rappelant qu'il a pris la présidence du LOS il y a deux ans, un engagement par défaut en raison du manque de candidat. « Aujourd'hui, de par mon

éloignement géographique et de mon manque de disponibilités, je ne me représenterai pas pour un nouveau mandat, cependant je resterai un serviteur du club. »

Après quoi, c'est la trésorière, Laurence Leclerc, qui présentait les comptes du club. L'exercice 2024 se solde par un déficit de 2014,74 €, la trésorière rappelant que le résultat 2023 était déjà déficitaire de 614 €.

Puis Julia Chardot présentait le bilan sportif de la saison, ce qui permettait au président de remettre quelques récompenses aux orienteurs méritants, avant de se projeter sur la saison 2025 en présentant le programme des compétitions avec de nombreux rendez-vous tant pédestres que VTT avec comme objectifs dix podiums en Ligue, maintient en N2 et N3, engagement d'au moins une équipe complète et une dame dans les compétitions.

Il ne restait plus qu'à passer à l'élection du nouveau bureau.

Dans un premier temps, c'est le comité directeur qui a été mis en place, lequel se compose huit personnes : Julia Chardot, Thomas Couval, Laurence Leclerc, Margaux Leclerc, Carine Mangin, Paul Engels, Nicolas Engels et Romain Arnoux. La parité hommes-femmes a été scrupuleusement respectée.

Venaient ensuite les élections avec la nomination au poste de présidente de Julia Chardot. En ce qui concerne le trésorier, aucune candidature n'émanait de la salle, de sorte que Laurence Leclerc reprenait ce poste. Enfin, le secrétariat était attribué à Thomas Couval.